
I COMMENTI

“ll Giardino d'Inverno e la nuova serra, uniti agli altri lavori in corso, 
aprono nuove prospettive per l’offerta culturale dell’Orto Botanico, 
una delle istituzioni più importanti della nostra città – ha dichiarato 
l’assessora al Verde pubblico, Marzia Marchesi (nella foto in alto) 
–." "La nuova serra, costituita oggi da strutture obsolete e poco 
integrate con il contesto circostante, diverrà fruibile tutto l’anno dai 
visitatori che potranno ammirare le interessanti collezioni attraverso
percorsi di visita adeguati,” ha aggiunto l'assessora. 

“Altro passo in avanti importante in prossimità del cinquantenario 
che festeggeremo nel 2022 - ha affermato il direttore dell’Orto 
Botanico, Gabriele Rinaldi (nella foto in alto) -." "La conversione 
della pergola in aula nel verde, la nuova serra e il restauro della 
polveriera permetteranno a Bergamo di avere un giardino d'inverno 
come molte città europee." "Un'occasione anche ripensare al nostro
ruolo e a quanto possiamo essere rilevanti nel nostro territorio,” ha 
concluso Gabriele Rinaldi 


